



CON CADA COMPRA LAS REGALÍAS Y GANANCIAS POR DERECHOS DE AUTOR SON DONADAS AL SOSTENIMIENTO DEL SEMINARIO DIOCESANO.

generosa y por su recuperación, así lo expresó el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad mediante una carta dirigida a la comunidad. El Obispo nos dice, "dando gracias por estos estos doce años de pontificado y a la vez rezando por su salud y fortaleza, nos unimos a la invitación que hacemos los Obispos de Argentina, para rezar especialmente por el Santo Padre".-

CÓRDOBA | Mons. Olivera visitó el Hospital Aeronáutico, el Área Logística y la Residencia Geriátrica de la Fuerza Aérea Argentina. También visitó la ESFAC (Escuela de Suboficiales de la Fuerza Aérea Córdoba) y la sede de PNA Embalse Río Tercero.-

Mons. Olivera en la Legislatura de Córdoba recibió la Declaración del

reconocimiento al Siervo de Dios, Larrabure por su amor a la Patria, vida heroica y modelo de santidad, fue en una de sus últimas actividades programadas en la Región Pastoral Centro, el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad a media mañana del 14 de marzo arribaba a la cede del Poder Legislativo cordobés. Allí, era esperado por la Legisladora María del Rosario Acevedo, quien junto a la Legisladora Graciela María Bisotto, fueron las autoras de la D-28997/24, la cual en tratamiento legislativo declaraba el reconocimiento al Coronel, Argentino del Valle Larrabure 13 de noviembre de 2024.-

MÁS INFORMACIÓN

www.obispadocastrenseargentina.org

prensaobispadocastrensearg@gmail.com

REDES SOCIALES



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIOCESIS EN TELEGRAM Y WHATSAPP

AGENDA PASTORAL

15 de marzo, Charlas formativas de Liturgia con los seminaristas de 9,30 a 12 horas.

16 de marzo, 9 hs. Santa Misa Siervas de María; 11:30hs., Santa Misa en el Seminario por el primer año sacerdotal del Padre, Luis Villafañe.

17 de marzo, Reunión en el Arzobispado de Buenos Aires por Causa del Venerable Siervo de Dios, Enrique Shaw.

18 de marzo, Santa Misa y reunión

con Capellanes Mayores de las Fuerzas Armadas y Fuerzas Federales de Seguridad.

19 de marzo, Día de San José; Reunión de Formadores en el Seminario, Santa Misa y cena.

20 de marzo, Inicio Padre Ricardo Gonzáles en Reconquista, Santa Fe, Fuerza Aérea Argentina.

21 de marzo, 19 hs., Acto por el 213° aniversario del Regimiento de Granaderos a Caballo, Gral. San Martín.-



ORILLANDO EL ENCUENTRO

AÑO DEL JUBILEO DE LA ESPERANZA - EN CAMINO AL JUBILEO DIOCESANO



MENSAJE



Querida comunidad diocesana:

Hemos celebrado, uniéndonos a toda la Iglesia que peregrina en Argentina, un nuevo aniversario de la elección del Papa Francisco. Sabemos de la importancia del sucesor de Pedro para toda la iglesia Universal, pero también- al ser un hijo de nuestra tierra- esa importancia especial para nuestra Patria.

Sabemos de la situación de salud que atraviesa el Papa. Ante esta realidad, también ha sido muy destacable, la cercanía que han mostrado personas que no comparten la fe cristiana, en su preocupación por la salud de Francisco. No nos sorprende esta situación, teniendo en cuenta que el Papa, que nos anima mucho

a generar y promover la "cultura del encuentro", nos ha dado ejemplo de ello, saliendo y promoviendo el encuentro con todos.

También vamos a celebrar este domingo la fiesta litúrgica del Santo Cura Brochero. Santo sacerdote, el primer santo argentino que nació, vivió y murió en nuestro país. Fue canonizado por el Papa Francisco en el año 2016.

Sin lugar a duda la Providencia hizo unir la vida de estos dos compatriotas nuestros, distantes en el tiempo, pero muy cercanos en lo que refiere a la fe. El cura Brochero se valió mucho de los Ejercicios Espirituales- legado de San Ignacio de Loyola, Padre fundador de la compañía de Jesús del cual el Papa Francisco forma parte-. Francisco es el primer Papa jesuita. También la coincidencia, como ya hemos dicho, de una misma nacionalidad.

Francisco nos ha invitado, desde el inicio, a ser "una Iglesia en salida", y- como hemos dicho- a la "cultura del encuentro" e ir a las "periferias existenciales y geográficas". Esto fue un permanente accionar de la labor Pastoral de Cura Brochero. Él vivió con "celo misionero" toda su labor, supo ir a los de "lejos", sin importar su condición social (ricos y pobres) ni su situación moral; "la culpa es de Jesucristo, él vino

por los pecadores", solía responder a quienes le cuestionaban, la gente que solía visitar. A todos llamaba "amigos", no como una muletila ni mucho menos, sino porque así lo vivía, incluso a aquellos que no portaban tan bien con él.

Qué bueno destacar la figura de estos dos argentinos y como decimos- de modo menos coloquial- que "dejan bien parado" a nuestro país. Con gratitud también renovamos nuestra acción de gracias a Dios por las vidas de estos dos hombres que, transitando nuestro suelo, han dejado y dejarán una huella para siempre.

Quiero destacar también, que este domingo celebra su primer año de ordenación, el padre Luis Villafañe-último sacerdote que ordenó para nuestro clero castrense- rezamos y damos gracias por él. Y seguimos pidiendo por nuevas respuestas generosas de los que el Señor sigue llamando: "Manda Padre, muchos y santos obreros a tu mies. Conserva y santifica a los que estamos (están)"

En nuestra Madre, "Mi Purísima", como gustaba llamarla el santo Cura y el Señor Jesús, Buen Pastor; les dejo mi paternal bendición

+ Santiago

Contenido:

REFLEXIÓN	2
NOTA DE LA SEMANA	2
NOTICIAS	3
NOTICIAS	4
AGENDA PASTORAL	4
CONTACTO - REDES	4
CANALES	4

EVANGELIO

Lucas 9:32-35

DOMINGO 16 DE MARZO

³²Pedro y sus compañeros estaban cargados de sueño, pero permanecían despiertos, y vieron su gloria y a los dos hombres que estaban con él.³³Y sucedió que, al separarse ellos de él, dijo Pedro a Jesús: «Maestro, bueno es estarnos aquí. Vamos a hacer tres tiendas, una para ti, otra para Moisés y otra para Elías», sin saber lo que decía.³⁴Estaba diciendo estas cosas cuando se formó una nube y los cubrió con su sombra; y al entrar en la nube, se llenaron de temor.³⁵Y vino una voz desde la nube, que decía: «Este es mi Hijo, mi Elegido; escuchadle.»



REFLEXIÓN DEL EVANGELIO

Por Capellán, Padre Pablo Sylvester

Queridos hermanos en Cristo: ¡Cuántas cosas nos enseña la Transfiguración de Jesús en el monte Tabor! ¡Gran escena para contemplar por lo grandiosa que es, por el cambio de aspecto en el rostro y las vestimentas del Señor, por la presencia de Moisés y Elías que son en sí como un resumen del Antiguo Testamento!

Los apóstoles asombrados “vieron la gloria de Jesús” (Lc 9, 32) y se hallaron deslumbrados y gozosos al punto que

Pedro exclama: “qué bien estamos aquí, hagamos tres carpas...” (Lc 9,33) junto al deseo de que ese momento único se prolongue indefinidamente, de que esas instancias se continúen sin fin, quizás como deseáramos nosotros cuando nos sentimos intensamente sumergidos en la presencia de Dios...pero claro, el episodio del Tabor es único y superior.

Pero la manifestación de Dios Padre con la indicación: “Este es mi hijo, el elegido, escúchenlo” (Lc 9,35) se dan ya al

final de la grandiosa escena, los apóstoles bajarán al llano confortados por estos divinos momentos vividos para dar testimonio cuando llegue la Pascua del Señor, lo que presenciaron fue un sostén vigoroso para luego testimoniar a Cristo. También a nosotros Dios nos fortalece para el testimonio y la misión.

Avanza la cuaresma con el episodio divino del monte Tabor, que continúe también nuestra preparación para la Pascua.-

FRANCISCO 12 AÑOS DE PONTIFICADO



El 13 de marzo de 2013, mientras los fieles y peregrinos aguardaban, en Ciudad del Vaticano, en Plaza San Pedro el resultado del Conclave en aquella jornada, sus miradas estaban puestas en un solo lugar, el tejado de la Capilla Sixtina. A la

espera de que la chimenea libere el humo blanco, pocos imaginaban que ese nuevo Papa que sería anunciado, sería alguien de nuestra tierra, un Pontífice latinoamericano, el primero no europeo, el primer Papa Jesuita.

Esa noche, vimos en su rostro esa alegría y energía propia que lo caracteriza, sus primeras palabras, como las de todos sus mensajes fueron recubiertas de humildad, sencillez y cercanía con todos. Luego de rezar por su antecesor, el Papa Emérito, Benedicto XVI, nos dijo Su Santidad Francisco a todos, *“recemos siempre por nosotros: el uno por el otro. Recemos por todo el mundo, para que haya una gran fraternidad. Deseo que este camino de Iglesia, que hoy comenzamos (...), sea fructífero para la evangeliza-*



ción (...).”

Este próximo 19 de marzo, la Iglesia celebra a San José, Patrono de la Iglesia Universal y de quien el Santo Padre es devoto y de quien se ha dedicado a que lo descubramos a través de su catequesis. En tal sentido, resulta especial en este nuevo aniversario de su elección como Papa, compartir un fragmento de su carta Apostólica *Patris corde*.

El Santo Padre refiriéndose a San José, nos dice, “nos recuerda que todos los que están aparentemente ocultos o en ‘segunda línea’ tienen un protagonismo sin igual en la historia de la salvación”. Todos somos importantes en el plan de Dios, todos tenemos una misión, que importante es, que como San José podamos decir sí a ese llamado del Señor.

¿Pero, cómo hacerlo? El Santo Padre siempre nos anima a que podamos encarnar nuestra misión, nuestro camino de santidad, este domingo 16 de marzo, la Iglesia celebra a San Gabriel del Rosario Brochero, el primer santo argentino que nació y murió en nuestro país, el Patrono del clero argentino y Patrono del ciclo introductorio

de nuestro Seminario Diocesano y que mejor que en su ejemplo podamos responder a aquella incógnita.

Como todos sabemos, este año, el próximo 16 de octubre se cumplirán nueve años de que Su Santidad Francisco canonizara a nuestro Santo Brochero en 2016. Ese día, en la Homilía compartida por el Santo Padre Francisco, nos decía, *“los santos son hombres y mujeres que entran hasta el fondo del misterio de la oración.*

Hombres y mujeres que luchan con la oración, dejando al Espíritu Santo orar y luchar en ellos; luchan hasta el extremo, con todas sus fuerzas, y vencen, pero no solos: el Señor vence a través de ellos y con ellos. (...) Por ello han permanecido firmes en la fe con el corazón generoso y fiel”.

Que importante es que podamos descubrir el poder de la oración en nuestras vidas, recemos juntos como familia diocesana por la pronta recuperación de nuestro Papa Francisco y por cada uno de nosotros. Recemos juntos para siempre decir sí al gran proyecto de Dios, recemos juntos como Peregrinos de la Esperanza en este año santo, este año Jubilar.-

SÍNTESIS DE LAS PRINCIPALES NOTICIAS DIOCESANAS

CABA | El Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad puso en funciones al nuevo Notario de la Curia castrense, fue en la jornada del jueves 6 de marzo en la sede Episcopal. En este marco, Mons. Santiago Olivera, tomaba juramento al Seminarista, Agustín Cañamero quien asumió el oficio de Notario, siendo testigos del acto el Vicario General, Mons. Gustavo Acuña y la Hna. Cecilia

Imbrogno o.v.c. (Orden Virgen Consagrada).-

BAHÍA BLANCA | Necesitamos tu ayuda, tu acción, es solidaridad con nuestros hermanos, todo es importante, por más mínimo que uno pueda considerar, tu ayuda es valorada, en tal sentido desde Cáritas Castrenses se ha dispuesto que podamos acercar nuestras donaciones a cada uno de nuestros

Capellanes. Unámonos como familia diocesana siendo solidarios y junto con nuestros hermanos de las Fuerzas Armadas y Fuerzas Federales de Seguridad que se encuentran en servicio trabajando en la región.-

MONS. OLIVERA | En el 12° aniversario del Pontificado de Su Santidad Francisco nos unimos, para rezar en acción de gracias por su entrega